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岐阜市の良さは、優しい人が多い
ということだそうです。店主さん
が知る限りだと、凄く悪いってい
う人はそんなにいないそうです。
だからこそ、子供も大人も老人
も、みんなが住みやすいまちに
なっているということをおっしゃ
ていました。そういうところが岐
阜市の良さだし、いつまでもそん
なまちであって欲しいと思ってい
るそうです。

お店のお菓子は手作りにこだわっているので、美味しいと思って頂けると本当に嬉
しいそうです。できる限りではありますが、お客さんの要望には答えていけるよう
これからも頑張るので、沢山の人たちにこれからも利用して欲しいと伺いました。
季節に応じたお菓子もご用意されれいるそうなので、１年通して楽しんで頂けると
おっしゃていました。例えば、インタビューさせていただいた８月はアイスキャン
ディーがありましたし、秋は栗のお菓子を何種類か置いているとかおっしゃってい
ました。ぜひ、１度お店に来ていただきたいと思っているそうです。

私はこのお話を伺って、地域の皆さんに親しんでいただけるように
工夫してお店を営業していることがすごいと思いました。さらに一
つ一つ手作業で作ることはとても大変だと思うけど、それでも色々
なことにこだわって作っていることが、すごく地域の皆さんへの想
いが伝わりました。私は、このお店は商品の品数も多くそれぞれの
物に想いが詰まっていると思うので、こだわりのあるお菓子が売っ
ている場所だと思いました。

お客さん一人一人を大切にしたり、要望に答えた
りすることを大切にしているそうです。地域の皆
さんに親しんで利用して頂けるお店になったらい
いと思っているので、難しいこともあるが、要望
や注文にはできる限り答えていけるようにしたい
と思っているそうです。このお話を聞いて私は、お
客さんに親しんで利用していただきたいという思
いのもとで努力されていることがとてもすごいと思
いました。今の時代はみんなＳＮＳを使うから、
悪いことは全部ネットに書かれてしまうけど、
やっぱりそんなことにはなってほしくないし、い
つまでもいいお店だと思っていただきたいから、
お客さんのことは、絶対大切にしていると伺いま
した。

長良とらや


